

# Junge Narren

Geilenkirchen. „Multikulti ist doch toll, wir schmuggeln jetzt alles ohne Zoll!“ So lautet das Motto des Geilenkirchener Karnevalsvereins in diesem Jahr. Und auch die Jüngsten des „jecken Vereins“ hatten ihr Wörtchen mitzureden, als sie ihre Kindersitzung in der Stadthalle Geilenkirchen abhielten. Ein buntes Programm wurde geboten.

Nach der Begrüßung der zahlreich erschienenen Gäste marschierten das alte und das frischgebackene Kinderprinzenpaar in den karnevalistisch geschmückten Saal ein. **Fortsetzung 2. Lokalseite**



Sie standen im Mittelpunkt der Kindersitzung des GKV in der Stadthalle Geilenkirchen: Prinz Andreas I. und Prinzessin Sarah I. Foto: Oliver Jansen

# Junge Narren

Fortsetzung von 1. Lokalseite

Das Vorjahres-Paar Sven und Dunja verabschiedete sich und übergaben das närrische Zepter an Prinz Andreas I. und Prinzessin Sarah I. Zum festlichen Auftakt tanzte das Tanzmariechen des GKV, Teresa Carduck. Nach dieser gelungenen Showeinlage begann das erste Spiel: Sackhüpfen war angesagt. Anschließend marschierten die Ehrengäste der Kindersitzung ein: Das Kinderprinzenpaar Würm gab sich zusammen mit dem Fanfarenkorps und der Tanzgarde die Ehre. Da jetzt alle vollständig erschienen waren, schritt das Geilenkirchener Prinzenpaar Siegfried I. und Erika I., begleitet von der Tanz-Garde GKV, auf die Bühne.

Nun konnte der kunterbunte Nachmittag so richtig losgehen. Weitere Spiele, unter anderem ein Angelspiel und Mohrenkopfwettessen, folgten. Besonders gelungen war die Aufführung des von Peter Maffei komponierten Musikals „Tabaluga“. Als gegen Abend dann ein Gesangswettbewerb die Kindersitzung beendete, war die Stimmung der Kids noch so gut, daß niemand nach Hause gehen wollte. (oj)

21.01.98  
Geilenkirchen  
Karlshöhe